相野谷中だより

紀宝町立相野谷中学校発行 令和2年 9月8日 第 8 号

7月中旬から全国的にコロナウイルスの感染が拡大しました。現在、1日あたりの新規感 染者数は減少傾向にありますが、まだまだ全国で感染者が出ています。

学校では、8月・9月に文部科学省から出された「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」、三重県教育委員会や紀宝町教育委員会からのガイドラインを参考に三密の回避・こまめな手洗いや消毒・教室の換気など感染拡大防止に努めています。ご家庭でも今まで同様、朝の検温・手洗い・マスクの準備等ご協力をお願いします。

また、全国各地でコロナに関わる差別や偏見の事案が発生しています。**差別や偏見を見逃してはいけませんし、あってはならないことです。**

一人ひとりの人権意識を高めていきましょう。

学校における携帯電話等の取扱いについて

文部科学省の有識者会議で検討され、都道府県教育委員会を経て各市町教育委員会に通達された「学校における携帯電話の取り扱い」について、マスコミの情報伝達が一部先行した形で流れましたので、本校としての方向性を示しますので、ご理解ください。

文部科学省の方向性は、これまでの『原則持ち込み禁止とし、個別の状況に応じて、やむを得ない場合は例外的に認める。』または、『一定の条件(※以下の①~④など)を満たした上で持ち込みを認める。』というものです。

- ①生徒自らが律することができるようなルールを、学校のほか、生徒や保護者が主体的に考える機会を設ける。
- ②管理方法や紛失等のトラブルが発生した場合の責任の所在を明確にする。
- ③フィルタリングが保護者の責任のもとで適切に設定されている。
- ④携帯電話の危険性や正しい使い方に関する指導が学校及び家庭においてが適切に行われている。

本校としては、毎年、外部からの講師も招き、ネットモラルに関しての学習をしています。 しかし、友だち間のトラブル、「ながら歩行」や自転車の「ながら運転」による事故の危険、 フィルタリング設定の有無の確認、管理の難しさ等の課題があることから、**今まで通り「原 則持ち込み禁止を継続する」という判断をしました。**

なお、やむをえず学校に持ってくる必要がある場合は、担任または学校に連絡してください。登校後、電源を切った状態で担任が預かり、下校時に返します。

今年度の修学旅行について

今年度の3年生の修学旅行は、3年生の保護者とも話し合いを重ねた結果、現在の社会情勢も考え、宿泊なしで近隣の市町での体験活動や観光をする方向になりましたので連絡させていただきます。

第2回避難訓練

9月1日(火) 防災の日に合わせて、今年度2回目の避難訓練を行いました。

災害はいつ起こるか分かりません。今回は、事前に実施時刻を知らせずに訓練を行いましたが、生徒はしっかり対応できていました。

特別教室で授業していた生徒は、教科書等で頭を守りながら避難する姿がありました。

『自分の命は自分で守る』 そのために、状況を見て、 よりよい方法を瞬時に考え、判断、決断をする。

今後もこの力をつけていってほしいと思います。





9月のおもな予定 ※今後、変更になる場合があります。

	8 日	火	ダンス授業(2・3 限) スクールカウンセラー来校	
9	15 日	火	ダンス授業(2・3限)	
9	17 日	木	合同運動会除草作業、石拾い	
	18 日	金	ダンス授業(3限)	
月	24 日	木	合同運動会練習(1・2限)	
	25 日	金	合同運動会準備(6限)	7
	27 日	日	合同運動会 (予備日 10 月 4 日)	3
	28 日	月	振替休業日	
	29 日	火	スクールカウンセラー来校	2

保護者の皆さまへ

- 今まで体操服を販売していたナカスポーツ店さんが取扱いをやめられたことにより、 取扱店が**シモジスポーツ店(新宮市新宮 7639 ा.0735-22-2480)に変更**となりました。 今後体操服をお求めになる場合は、シモジスポーツ店での購入をお願いします。
- 今年度の相野谷合同運動会は、9月27日(日)(予備日10月4日)8時45分開会で行います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、運動会は半日のみとなります。 子どもたちは片付け後、中学校に戻り、お弁当を食べ、午後は残りの片づけや授業を行います。

運動会の詳細は、近日中にプログラムの配布をしますのでご確認ください。